

2.000 corredores contra la esclerosis múltiple



Una marea de deportistas solidarios inundó el asfalto del trazado catalán.

Unas 2.000 personas se dieron cita el pasado domingo en las instalaciones del Circuit de Catalunya para participar en la carrera *Mulla't i Corre contra l'esclerosi múltiple* que se enmarca en los actos que durante este mes de celebrarán en varios puntos del territorio. El objetivo es recaudar fondos para programas de apoyo

que la Fundació Esclerosi Múltiple (FEM) lleva a cabo para mejorar la calidad de vida de las personas que la sufren, a la vez que promover la investigación científica alrededor de esta enfermedad neurológica.

La solidaridad es una de las características del pueblo catalán, y si a este hecho

se le añade el aliciente de demostrarlo haciendo deporte, la propuesta se puede convertir en todo un éxito. Esta es la situación que se vivió el pasado domingo en Montmeló, donde 2.000 personas se dieron cita sobre el asfalto que hace apenas un mes conquistó **Fernando Alonso** y donde Lorenzo, Pedrosa, Márquez y los hermanos Espargaró recorrerán en poco más de una semana.

En esta ocasión las gomas de los neumáticos dieron paso a las zapatillas deportivas y a los patines, pero sobre todo a la solidaridad para sumarse a las carreras ideadas para combatir la esclerosis múltiple. *"La sociedad es muy consciente que es un momento difícil también para las entidades, la crisis nos hace vivir una situación compleja y entiende que el apoyo y la ayuda es vital para seguir haciendo este trabajo importantísimo"*, señala **Núria Fusté**, portavoz de la Fundació Esclerosi Múltiple.

El número de participantes se ha incrementado en medio millar más respecto a la cita de 2012, lo que supone un logro para la fundación. *"Esto ha sido gracias a la implicación del Ayuntamiento de Montmeló, de la Mitja Marató de Terrassa y otras organizaciones y entidades que han colaborado en dar a conocer la iniciativa"*, apunta Fusté.

Uno de los factores que la portavoz de la fundación valora muy positivamente es el modo que se ha usado para incitar a la participación en la jornada. *"Una de las iniciativas que teníamos era la de motivar a las empresas para que a su vez*

motivasen a su personal para que viniera a correr, y ha habido muchos equipos inscritos de empresas", apunta Fusté, quien asegura que el mensaje solidario ha calado hondo una vez más entre los catalanes.

LA JORNADA EN RESULTADOS

El día arrancó a primera hora con la cursa de *handbikes* y siguió con cuatro pruebas atléticas. El ganador de la prueba masculina de los 10.000 metros fue precisamente uno de los padrinos de la cita, el atleta **Nacho Cáceres**, que completó el recorrido en un tiempo de 33:07, mientras que en la prueba femenina fue la corredora **Carme Ballesteros**, con un tiempo de 40:47. Por su parte **Albert Torras** i **Mari Carmen Pareda**, con tiempos de 17:05 y 19:57, respectivamente, se impusieron en las pruebas masculina y femenina de los 5.000 metros.

EL GANADOR

El ganador de la prueba masculina de los 10.000 metros fue precisamente uno de los padrinos de la cita, el atleta **Nacho Cáceres**.

La prueba supera expectativas de participación con un total de 196 corredores

Xavi Ariza gana el Open Provincial de Barcelona BTT Junior

El corredor de La Torreta Bike Club Ciclista, **Xavi Ariza**, se ha coronado como vencedor del Open Provincial de Barcelona Júnior que concluyó el pasado domingo con la última prueba de la competición que se celebró en La Roca del Vallès. Se trataba de la quinta sesión de la temporada, donde se decidía el ganador del Open de Barcelona y el Campeonato Provincial de las categorías masculinas y femeninas de élite, júnior, cadete y masters 30, 40 y 60. En total fueron 196 los corredores que tomaron parte en la cita, mientras que en las categorías infantiles, alevines y principiantes fueron 75 los participantes. El municipio vallesano acogió esta quinta prueba del campeonato de las comarcas de Barcelona en la

que el joven **Xavi Ariza**, de tan solo 16 años de edad, necesitaba quedar entre los cuatro primeros clasificados para poder obtener la victoria en el Open Provincial de Barcelona de BTT. Su clasificación en primera posición con un tiempo de 1 hora 20 minutos 53 segundos, supuso la obtención de los dos trofeos que le acreditan como Campeón de Barcelona y también del Open. **Narcís López**, del Club Banyoles, finalizó en segunda posición a tan sólo dos minutos del campeón.

"Contábamos con un recorrido de 8.100 metros con zonas muy técnicas, con senderos, pasos de agua y dos bajadas complicadas, además de una muy buena vista", señala **Jaume Brau**, miembro del club organizador La Torreta Bike Club Ciclista, que asegura que el grueso de los participantes les trasladó su sa-

tisfacción por el trazado, que valoraron como el más bello de los que componen el campeonato. *"Algunos de ellos nos dijeron que el de Taradell también les había gustado mucho, pero el nuestro lo superaba"*, asegura.

Uno de los alicientes fue la preparación de los corredores, que la pudieron llevar a cabo días antes en el mismo recorrido, gracias a que fue habilitado con tiempo suficiente como para poder practicar sobre el terreno en el que competieron el pasado domingo. *"La lluvia nos hacía temer una mala situación, pero por suerte hizo un sol muy bueno y un día extraordinario"*, añade Brau.

Por su parte, **Mark Trayter**, del equipo Scott Team, se proclamó vencedor de la competición en la categoría de élite tras imponerse con un tiempo de

1 hora 35 minutos 50 segundos. En las categorías de la Kids Cup, **Sergio Monge** se impuso en alevín, mientras que **Daniel Ruíz** lo hizo en infantil y **Oriol Alcaraz** en principiante.

PREPARANDO LOS PEDALES

La prueba contó con la participación de unos 67 voluntarios que permitieron que se pudiese desarrollar del mejor modo posible para los corredores, por lo que la organización ha manifestado su agradecimiento al colectivo que de manera desinteresada han colaborado en que la cita se convirtiese en un éxito.

Una vez aprobada y con nota la experiencia ya preparan el próximo reto que será el 7 de julio con el Campeonato de Catalunya BTT Infantil.